

Después de cuatro maravillosas visitas a nuestros sitios afiliados en Nueva Orleans, no podía creer que nuestro viaje estaba llegando a su fin cuando llegamos a nuestra quinta y última escuela, Samuel J. Green Charter School. Como habíamos hecho en todas nuestras otras visitas, Maria se reunió con Shayne, Renée, Kristen y conmigo frente a Samuel Green antes de entrar.

Mientras caminábamos por la pasarela, Renée notó que el nombre de Samuel J. Green Junior High School estaba tallado en el edificio sobre la entrada, y le comentó a Shayne que era genial que el nombre de la escuela original fuera el mismo, incluso después de que se hubiera implementado el sistema de escuelas autónomas hace tantos años.

## NUESTRA ÚLTIMA VISITA A LA ESCUELA

Shayne estuvo de acuerdo y nos dijo que era inusual en Nueva Orleans que las escuelas mantuvieran sus nombres originales. También era común que muchas escuelas autónomas cambiaran sus nombres varias veces, por lo que esta fue realmente una circunstancia especial para que Samuel Green mantuviera su nombre. A diferencia de otras escuelas que habíamos visitado, Samuel J. Green no era una escuela nueva y tenía el encanto clásico de un edificio escolar más antiguo y establecido.

Todos entramos a la escuela y nos registramos en la recepción, y luego fuimos recibidos por nuestra coordinadora de voluntarios, Theresa, quien nos acompañó a su oficina y centro de recursos, donde charlamos un poco sobre la escuela y nuestro programa de patrocinio.

Samuel Green está ubicada en el Corredor Freret de Nueva Orleans y atiende a estudiantes de toda la ciudad desde preescolar hasta octavo grado. Theresa nos dijo que le encanta el programa Children Incorporated y los patrocinadores, y que es un placer ayudar a los niños de su escuela. Al igual que con nuestras otras escuelas, dijo que pagar los uniformes es el mayor problema para las familias con niños en Samuel Green. Los uniformes cuestan aproximadamente \$60 cada uno para los pantalones o una falda y una blusa, y algunos niños solo tienen un uniforme para los 180 días escolares de un año calendario. Con los fondos de patrocinio, Theresa puede ayudar a garantizar que los

estudiantes tengan varios uniformes, otras prendas de vestir como chaquetas y pantalones largos para los meses más fríos, y artículos de higiene y útiles escolares.

Theresa mencionó que la escuela también tiene un programa de alimentación de fin de semana para que los estudiantes no pasen hambre. Renée la animó a solicitar nuestro programa de subvenciones Hope In Action para recibir apoyo adicional para el programa de alimentación u otras necesidades que los niños apadrinados puedan tener, como ropa de cama o colchones para sus hogares.

## UN JARDÍN COMESTIBLE PARA RECORDAR

Una vez que terminamos nuestra reunión, Theresa trajo a dos de nuestros niños apadrinados para que los conociéramos y luego hicimos un recorrido por la escuela. Visitamos algunas aulas, el gimnasio y la cafetería, y el aula de cocina donde un grupo de estudiantes acababa de terminar de hacer guacamole con ingredientes que habían cultivado en la escuela.

Luego, Theresa nos llevó afuera, donde me quedé atónita al ver un enorme jardín lleno de productos que los niños ayudaron a mantener y luego usaron las verduras y las hierbas para hacer comida en su clase de cocina. Este proyecto de huerto comestible, como describió Theresa, fue un gran éxito en la escuela y algo de lo que estaban muy orgullosos, ya que no solo les enseñó a los niños habilidades valiosas como jardinería y cocina, sino que también les permitió estar al aire libre y usar sus manos mientras aprendían, lo que puede ofrecer un buen descanso del aprendizaje en el aula.

Cuando Theresa nos llevó de regreso al frente de la escuela, fue agrídulce despedirnos de ella y luego de Shayne y Maria, quienes habían sido anfitriones maravillosos durante nuestros pocos días en Nueva Orleans. Aunque nuestro viaje estaba llegando a su fin, no podía esperar para volver a la oficina de Children Incorporated para compartir historias, fotos y videos con nuestro personal y nuestros patrocinadores sobre todo el fantástico trabajo que estamos haciendo en Big Easy, todo gracias a la generosidad de donantes increíbles.